
 

 

 

ELEZIONI PER IL RINNOVO DELLE CARICHE ORDINISTICHE PER IL TRIENNIO 2018-2020 

Trav. Regina Costanza, 5 - 84121 Salerno  

 

Sabato 25/11/2017 dalle ore 9,00 alle ore 14,00 

Domenica 26/11/2017 dalle ore 9,00 alle ore 14,00 

Lunedì 27/11/2017 dalle ore 9,00 alle ore 14,00 

 

Care Amiche ed Amici, Gentili Colleghi, 

 tra pochi giorni saremo di nuovo chiamati ad un importante dovere professionale: eleggere il Nuovo 

Consiglio dell’Ordine per il Triennio 2018-2020. 

 Il triennio che ci lasciamo alle spalle è trascorso velocemente, lo abbiamo vissuto con un’intensità tale che 

non sempre abbiamo avuto contezza di quanto è stato fatto, ma abbiamo avuto sempre un obiettivo ben in 

mente: salvaguardare la Nostra Professione. Abbiamo provato a raccogliere in un elenco consultabile sul Nostro 

sito (www.ordineveterinarisa.it) alcune delle attività svolte, consapevoli che non tutto è riportabile in un elenco. 

 Tutto quanto è stato fatto grazie all’impegno ed allo spirito di abnegazione dei consiglieri e revisori 

uscenti, ma anche grazie a chi di Voi, al di là delle cariche ricoperte, ha voluto contribuire a rendere grande la 

Nostra Professione. Un grazie particolare va a Dionisio del Grosso ed a Giuseppina Cubicciotti i quali, per motivi 

diversi, non si ricandideranno, ma hanno garantito per il futuro il loro supporto ed impegno alle attività 

dell’Ordine. Spero vivamente che molti altri Colleghi vogliano dedicare un poco del loro tempo all’Ordine, sia 

proponendo nuovi percorsi che sostenendo quelli in programma.  



 

 In questi anni, il Nostro Ordine si è particolarmente contraddistinto per il dinamismo, attività culturali 

innovative, serietà delle azioni, attenzione alle problematiche della professione e capacità di rivendicare le giuste 

rappresentanze in ambiti istituzionali e non. Grazie a questo impegno oggi siamo chiamati, in molti tavoli di 

lavoro, a portare le nostre competenze per affrontare i problemi della società e anche per creare nuove 

opportunità di lavoro per i nostri Colleghi.  

Abbiamo seguito con attenzione ed affrontato, con l’aiuto di altre istituzioni, molte questioni critiche, 

alcune delle quali minano la nostra professione, come: il traffico illegale dei farmaci veterinari, l’abusivismo 

professionale e le attività di associazioni di volontariato il cui operato non è sempre coerente e legittimo. Infine, la 

problematica degli specialisti ambulatoriali, che finalmente ha trovato una soluzione dignitosa. 

 Ancora con più determinazione continueremo a seguire e ad affrontare le problematiche che minano la 

nostra professione! 

Abbiamo realizzato molti degli obiettivi che ci eravamo prefissi all’inizio del nostro mandato, diversi 

progetti sono in itinere e molte cose sono ancora da fare.   

Nel prossimo futuro punteremo molta attenzione, tra l’altro, sulla questione del randagismo e del primo 

soccorso degli animali che ha creato non pochi problemi ai nostri Colleghi, sia dipendenti che liberi professionisti, 

a causa di amministrazioni pubbliche disattente alle esigenze del territorio ed alla professionalità dei suoi 

dipendenti. Un problema questo che non può essere più derogato e che, a nostro avviso, può essere affrontato 

solo con una dotazione organica e strumentale adeguata, nonché attraverso convenzioni con strutture 

ambulatoriali già presenti sul territorio. 

Alle amministrazioni sia locali che regionali continueremo a chiedere, ancora con più forza, un impegno 

più concreto per la salvaguardia del nostro territorio, dei nostri allevamenti e delle nostre produzioni alimentari 

attraverso un riconoscimento reale del lavoro dei Colleghi sia dipendenti che della specialistica ambulatoriale.  

Alla società civile, garantiremo ancora di più un’alta qualità delle nostre prestazioni professionali, che 

continueremo a rafforzare con una formazione specialistica di alto valore culturale ed una ampia diffusione delle 

informazioni sulle nostre attività di eccellenza. 

Per continuare nella nostra missione e per dare forza e credito alle nostre attività abbiamo bisogno del 

supporto di tutti i colleghi iscritti all’Ordine di Salerno, già da subito, attraverso una partecipazione compatta alle 

prossime elezioni... Vi aspettiamo!   

            Cordialmente    

                       Orlando Paciello 

  

Per ottemperare ad un principio largamente condiviso vi proponiamo, un gruppo di colleghi che hanno 

già dimostrato impegno per l’Ordine e che rappresentano le varie aree geografiche della Nostra Provincia e le 

differenti branche della veterinaria, rispettando soprattutto l’equità delle rappresentanze.  



 

 

 

 

Consiglio Direttivo 

 

1. PACIELLO ORLANDO (Professore Università di Napoli Federico II - Dip. di Medicina Veterinaria) 

2. AMORE CLAUDIO (Libero professionista piccoli animali, Cava de’ Tirreni) 

3. AVALLONE CONCETTA (Libero professionista, Buiatra, Eboli) 

4. BRUNO GIOVANNI n. rep 311 (Dirigente ASL)  

5. CARBONARO ASSUNTA (Diagnostic Consultant presso azienda veterinaria) 

6. CIRONE GIOVANNI (Dirigente ASL)  

7. MUCCIOLO CLAUDIO ((Dirigente ASL) 

8. PETROSINO LUCA (Libero professionista, Salerno) 

9. SMALDONE GIORGIO (Borsista) 

 

Consiglio dei Revisori  

 

1. CIFRODELI DINA (Libero professionista, Laviano) 

2. DI CUNZOLO ANTONELLA (Libero professionista, Battipaglia) 

3. MASI MARIA CRISTINA (Libero professionista, Bellosguardo) 

4. RICCO ANTONIO (Libero professionista, Battipaglia) 


